

Des hommes d'affaires mexicains viendront à Cuba pour renforcer le commerce bilatéral



La Havane, 1er février (RHC)- Une délégation d'hommes d'affaire mexicains de diverses branches de l'économie viendra au cours de ce mois à Cuba avec le secrétaire à l'économie, Ildefonso Guajardo, pour approfondir les relations commerciales avec notre pays.

Le Conseil Mexicain de Chefs d'Entreprise et du Commerce Extérieur a fait savoir que les hommes d'affaires chercheront de nouvelles opportunités pour investir dans des secteurs comme le pétrole, le tourisme, l'agro-alimentaire et l'industrie pharmaceutique, entre autres.

Des médias ont rappelé que lors d'une récente réunion à La Havane, le président cubain, Raúl Castro et son homologue mexicain, Enrique Peña Nieto, ont réaffirmé la volonté mutuelle de continuer à développer les échanges bilatéraux, notamment, dans les domaines de l'économie, du commerce et de la coopération.



Radio Habana Cuba